

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Tradition

Kräuterweisheiten mit modernem Wissen

Christoph Zauner, Kräutermax

In seiner Drogerie verarbeitet Christoph Zauner hochwertige Kräuter zu wirkungsvollen Produkten. Die Wurzeln unserer Traditionsdrogerie Kräutermax in Ried im Innkreis liegen schon im 19. Jahrhundert, als mein Urgroßvater Carl Mayerhofer die Mariendrogerie in der Bahnhofsstraße gründete. Heute produzieren wir für unsere Kundinnen und Kunden ausschließlich Produkte aus eigenen Rezepturen. Dabei schaffen wir die Verbindung alter Kräuterweisheiten mit modernem und erforschtem Wissen. Das gibt den Salben, Ölen, Nahrungsergänzungsmitteln und der Naturkosmetik aus dem Hause Kräutermax die maximale Kräuterkraft.

"Mit unseren Rezepturen schaffen wir die Verbindung alter Kräuterweisheiten mit modernem und erforschtem Wissen."

Wir beziehen unsere Ingredienzien jeweils nur von den Anbietern, die unsere Philosophie mitbringen und unsere hohen Qualitätsvorgaben erfüllen können. Entsprechend hochwertige und sorgfältig ausgewählte Kräuter bilden die Basis für alle Produkte. Unsere geschulten und fachkundigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nehmen sich ausführlich Zeit, unseren Kundinnen

und Kunden Anwendung, Dosierung und Wirkungsweise unserer Produkte zu erklären. Wir beobachten und analysieren unsere Experten die wissenschaftlichen Erkenntnisse rund um die Themen Gesundheit und Vitalstoffe und schaffen so Vitalstoff-Kombinationen für den individuellen Bedarf. www.kraeutermax.com
Online seit 15.10.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)